

À publier immédiatement

## LE CISSS DU BAS-SAINT-LAURENT FAIT LE POINT SUR DIFFÉRENTS SUJETS D'ACTUALITÉ

**Rimouski, le 26 juin 2025** – Le CISSS du Bas-Saint-Laurent poursuit ses efforts afin d'assurer une gestion responsable et rigoureuse de son budget tout en maintenant l'accès à des soins et des services de qualité à la population. D'ailleurs, au cours de la dernière année financière qui s'est terminée le 31 mars, le CISSS, comme l'ensemble des établissements du réseau de la santé et services sociaux, s'est engagé dans un exercice de retour à l'équilibre budgétaire. Différentes mesures d'optimisation, comme la réduction des dépenses en main-d'œuvre indépendante et l'optimisation de postes administratifs ont été effectuées.

« Ces efforts de l'ensemble de nos équipes ont permis à l'établissement de déposer un budget équilibré pour l'année financière 2025-2026. Nous devons cette année améliorer notre performance financière. Ce sont 33 M\$ qui devront être dégagés en changeant notamment nos manières de faire, en étant plus efficace au cours de l'année financière 2025-2026. Des mesures atteignant 22 M\$ ont déjà été identifiées par nos équipes. Le travail se poursuit en collaboration avec le siège social de Santé Québec » a déclaré le Dr Jean-Christophe Carvalho, président et directeur-général du CISSS du Bas-Saint-Laurent.

### Urgences des secteurs des Basques et du Témiscouata

Le CISSS tient à rassurer la population bas-laurentienne : les urgences des secteurs des Basques et du Témiscouata demeureront ouvertes cet été. Les soins et les services à la population demeurent les mêmes.

### Mesures déployées pour la période estivale

Chaque année, la période estivale nécessite une planification serrée afin d'assurer le maintien d'une offre de service accessible, sécuritaire et de qualité à la population. Avec l'arrivée de Santé Québec, cette même planification a débuté en mars dernier et le travail réalisé par nos équipes, en collaboration avec celles du siège social de la société d'État, permet une continuité des soins et des services dans les secteurs critiques. Une seule exception : une réorganisation temporaire du service d'obstétrique à l'Hôpital de Notre-Dame-du-Lac a été nécessaire. Cette modification aux services locaux a été annoncée le 17 juin dernier, et ce, avec les mesures de mitigation qui les accompagnent.

« La période estivale nécessite un engagement supplémentaire de nos équipes pour faire face à certains enjeux. La planification hâtive effectuée cette année et l'apport de nos équipes nous permettent d'être confiant pour l'été qui s'amorce. Évidemment, si des situations ponctuelles devaient survenir dans les semaines à venir, nous nous assurerons de communiquer rapidement les mesures mises en place pour rassurer la population » a conclu le Dr Carvalho.

### **À propos du CISSS du Bas-Saint-Laurent**

*Le Centre intégré de santé et de services sociaux du Bas-Saint-Laurent est un établissement de Santé Québec qui a pour mission de maintenir, améliorer et restaurer la santé et le bien-être de la population bas-laurentienne en rendant accessible un ensemble de services de santé et de services sociaux, intégrés et de qualité, contribuant ainsi au développement social et économique du Bas-Saint-Laurent. Les valeurs de l'établissement sont la collaboration, l'humanisation, l'engagement et la responsabilisation.*

– 30 –

Source : Gilles Turmel  
Conseiller aux relations médias  
CISSS du Bas-Saint-Laurent  
418 318-4751  
[www.cisss-bsl.gouv.qc.ca](http://www.cisss-bsl.gouv.qc.ca)